
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  
в октябре 2011 года 

 

 

03.10.2011г. 

Заседание комиссии  по местному самоуправлению  

Общественного молодежного парламента  

при Думе городского округа Самара 

 

На заседании утвердили проект Положения о взаимодействии 

Общественного молодежного парламента и Городского Школьного  

Парламента. 

По вопросу «О разработке справочника по защите прав граждан 

городского округа Самара» принято решение  доработать проект 

справочника по защите прав граждан городского округа Самара в срок до 

01.03.2011 г в связи  с разработкой проекта Гражданского кодекса. 

На данном заседании рассмотрен вопрос «О проекте молодежного 

дискуссионного клуба Общественного молодежного парламента при Думе 

городского округа Самара»,  По итогам рассмотрения данного вопроса  

принято решение доработать проект с учетом замечаний и предложений и 

рассмотреть на очередном заседании комиссии по местному самоуправлению 

Общественного молодежного парламента при Думе городского округа 

Самара. 

По итогам рассмотрения вопроса «О Положении об участии граждан в 

охране Общественного порядка на территории городского округа Самара» 

принято решение направить предложения и замечания по данному вопросу в 

Думу городского округа Самара в срок до 10.11.2011г. 

 

 

 04.10.2011г.  

Комитет по образованию и науке 

 Думы городского округа Самара V созыва 

 

На выездном мероприятии комитета по образованию и науке Думы 

городского округа Самара в МП городского округа Самара «Пансионат 

«Здоровье» 4 октября 2011г. присутствовали члены Комитета А.Н. Гриднев, 

Л.С. Федосеева, А.А. Гусев. 

Муниципальное предприятие «Пансионат «Здоровье» создано в 2003 

году. Основными получателями оздоровительных услуг предприятия 

являются: дети, оказавшиеся в трудной жизненной ситуации, инвалиды и 

ветераны, бюджетные работники социальной сферы.  

Ежегодно предприятие организует отдых для 700 детей и подростков в 

рамках городской летней оздоровительной кампании.  



С момента ввода в эксплуатацию в здании пансионата не проводилось 

капитального ремонта. Предварительная смета расходов на проведение 

ремонтных работ составляет 4 508 тыс. руб. 

Депутатами принято решение обсудить итоги выездного мероприятия  

на очередном заседании Комитета. 

 

 

04.10.2011г. 

Заседание Экспертной рабочей группы по общественной экспертизе при 

Думе городского округа Самара 

 

4 октября состоялось заседание Экспертной рабочей группы по 

общественной экспертизе при Думе городского округа Самара. 

По вопросу «О составе Экспертной рабочей группы по общественной 

экспертизе при Думе городского округа Самара» решили исключить из 

состава Экспертной рабочей группы по общественной экспертизе при Думе 

городского округа Самара Мирошина Романа Анатольевича  на основании 

письменного заявления. 

На данном заседании рассмотрен вопрос «О долгосрочной целевой 

адресной программе городского округа Самара «Переселение граждан из 

аварийного жилищного фонда на территории городского округа Самара» на 

2011 – 2013 годы, утвержденной Постановлением Администрации 

городского округа Самара от 1 июля 2011 года № 741». По итогам 

рассмотрения принято решение направить Экспертное заключение по 

данному вопросу в адрес Председателя Думы городского округа Самара, с 

дальнейшим направление в Администрацию городского округа Самара. Так 

же члены экспертной рабочей группы решили вопрос «О долгосрочной 

целевой адресной программе городского округа Самара «Переселение 

граждан из аварийного жилищного фонда на территории городского округа 

Самара» на 2011 – 2013 годы, утвержденной Постановлением 

Администрации городского округа Самара от 1 июля 2011 года № 741» 

рассмотреть на очередном Пленарном заседании Общественного совета  при 

Думе городского округа Самара с представителями Администрации 

городского округа Самара. 

Кроме того членами экспертной рабочей группы предложено 

организовать выездное мероприятие членов Экспертной рабочей группы, 

членов Общественного совета и Общественного молодежного парламента 

при Думе городского округа Самара в поселок Озерный. 

На следующем заседании Экспертной рабочей группы решили 

рассмотреть проект федерального закона «Об общих основах социального 

обслуживания населения в Российской Федерации». 

Следующее заседание экспертной рабочей группы назначено на 

начало ноября. 

 

 



06.10.2011г.  

Комитет по образованию и науке 

 

На заседании Комитета по образованию и науке 06.10.2011г. 

присутствовали члены комитета: А.Н. Гриднев, В.К. Ягодкин, А.А. Гусев, 

Л.С.Федосеева, и депутаты В.В. Попова, В.Н. Гришин, Н.Л. Скобеев, 

М.П.Куцев. 

На заседании Комитета депутаты заслушали и обсудили вопрос  «О 

долгосрочной целевой программе городского округа Самара по развитию 

системы дошкольного образования «Дошкольное детство» на 2011 – 2016 

годы». В результате обсуждения депутатами дано протокольное поручение 

Администрации выйти с законодательной инициативой в Самарскую 

Губернскую Думу по вопросу о внесении изменений в следующие 

Федеральные законы:  

-Федеральный закон от 17.01.1992 № 2202-1 (ред. от 07.02.2011г.) «О 

прокуратуре Российской Федерации»; 

-Закон РФ от 26.06.1992 № 3132-1 (ред. от 28.12.2010, с изм. от 

29.12.2010) «О статусе судей в Российской Федерации»; 

-Федеральный закон от 27.05.1998 № 76-ФЗ (ред. от 21.04.2011, с изм. от 

17.05.2011) «О статусе военнослужащих»; 

-Федеральный закон от 07.02.2011 № 3-ФЗ (ред. От 01.07.2011) «О 

полиции», в части предоставления мест в детских дошкольных учреждениях 

для детей граждан, подпадающих под действие вышеуказанных законов,  на 

общих основаниях. 

Внимательно рассмотрен и принят к сведению вопрос «О 

постинтернатном сопровождении детей – сирот и лиц, оставшихся без 

попечения родителей». В результате обсуждения рекомендовано  

Администрации городского округа Самара выйти с законодательной 

инициативой в Самарскую Губернскую Думу по вопросу разработки порядка 

постинтернатного сопровождения детей-сирот и лиц, оставшихся без 

попечения родителей в возрасте от 18 лет до 23 лет, не обучающихся в 

учреждениях высшего и среднего профессионального образования. 

Члены Комитета обсудили  итоги выездного мероприятия Комитета  в 

МП «Пансионат «Здоровье» по вопросу «По итогам летней оздоровительной 

кампании 2011 года». Администрации городского округа Самара 

рекомендовано рассмотреть возможность увеличения финансирования на 

проведение ремонтных работ в МП городского округа Самара «Пансионат 

«Здоровье» в 2012 году до 10 000 тыс. руб.  

По-прежнему на постоянном контроле Комитета находится ход 

капитального ремонта в муниципальных образовательных учреждениях 

городского округа Самара: МОУ СОШ № 27, МОУ СОШ № 83, МОУ 

гимназия «Перспектива», МОУ СОШ № 126. Снят с контроля вопрос «О 

ходе ремонта в МОУ СОШ № 95», в связи с окончанием ремонтных работ в 

образовательном учреждении. 
 



06.10.2011г. 

Заседание комитета по экономике 
 

Комитет рекомендовал Совету Думы городского округа Самара 

включить в повестку очередного заседания Думы вопрос «О внесении 

изменений в Порядок принятия решений об установлении тарифов на услуги 

муниципальных унитарных предприятий и муниципальных учреждений 

городского округа Самара, утвержденный решением Думы городского округа 

Самара от 26 апреля 2007 года № 413». 

На комитете рассмотрена и принята к сведению информация по 

вопросу  «О выполнении в 1 полугодии 2011 года Инвестиционной 

программы ОАО «Волжская ТГК» по развитию теплоснабжения городского 

округа Самара на 2008-2015 годы». 

Заслушав и обсудив вопросы «Об исполнении плана развития 

муниципального сектора экономики за 1 полугодие 2011 года» и «О 

повышении эффективности финансово-хозяйственной деятельности 

муниципальных предприятий городского округа Самара» комитет принял 

информацию к сведению. 

На заседании рассмотрена информация по вопросу «О ходе реализации 

на территории городского округа Самара положений Федерального закона от 

27 июля 2010 года № 210-ФЗ «Об организации предоставления 

государственных и муниципальных услуг»». По итогам рассмотрения 

данного вопроса информация принята к сведению. 

Депутатами рассмотрена и принята к сведению информация по вопросу 

«О ликвидации задолженностей арендаторами муниципальных нежилых 

помещений». 

На комитете рассмотрена и принята к сведению информация по 

вопросам «О работе по развитию предпринимательства на территории 

городского округа Самара» и «О регулировании торговой деятельности на 

территории городского округа Самара». 

Комитет принял к сведению информацию по вопросу «Об исполнении 

протокольных поручений комитета».  
 

 

06.10.2011г.  

Заседание Межведомственной  рабочей группы по контролю  

за переселением граждан из ветхого и аварийного жилищного 

фонда городского округа   Самара,  

 

На заседании рабочей группы рассмотрен вопрос «Об избрании 

Председателя и заместителя Председателя Межведомственной  рабочей 

группы по контролю за переселением граждан из ветхого и аварийного 

жилищного фонда городского округа   Самара», где председателем избран 

Халиуллов Минахмет Мидехатович. 

По вопросу «О внесении изменений в Решение Думы городского 

округа Самара от 25 февраля 2011 года №66 «О  персональном составе 



Межведомственной рабочей группы по контролю за переселением граждан 

из ветхого и аварийного жилищного фонда городского округа Самара»   

комитету по вопросам строительства, имущественным и земельным 

отношениям  городского округа Самара рекомендовано рассмотреть на 

очередном заседании вопрос «О внесении изменений в Решение Думы 

городского округа Самара от 25 февраля 2011 года №66 «О  персональном 

составе Межведомственной рабочей группы по контролю за переселением 

граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда городского округа 

Самара».  

Рабочей группой рассмотрена и принята к сведению информация по 

вопросу «О ходе переселения граждан из аварийного жилищного фонда и о 

финансировании мероприятий по переселению граждан из аварийного 

жилищного фонда». 

Членами рабочей группы обсуждался вопрос «Об обращениях по 

вопросу переселения граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда на 

территории городского округа Самара».  По первому  обращению принято 

решение снять  с контроля, а  по второму обращению направить письмо в 

Администрацию городского округа Самара и информацию принять 

сведению. 

 

 

Заседание комитета по социальному развитию, культуре,  

молодежной политике, туризму, физической культуре и спорту 

от 13.10.2011 

 

Присутствовали члены комитета: Степаненко Р.О., Мастерков А.В., 

Федоров М.А., Богданов С.В. 

Присутствовали депутаты Думы:    Митрянин Н.Н.,   Гришин В.Н.,  

Гусев А.А.  

Вопрос «О работе по противодействию наркомании среди молодежи в 

городском округе Самара» снят с рассмотрения на комитете. 

Депутатами принята  к  сведению информация  по вопросам: «Об 

обеспечении жилыми помещениями отдельных категорий граждан, 

проживающих на территории городского округа Самара», «О планах по 

восстановлению, реконструкции и строительству спортивных сооружений на 

территории городского округа Самара», «Об оказании поддержки социально-

ориентированным некоммерческим   организациям на территории городского 

округа Самара», «Об итогах проведения инвентаризации спортивных 

сооружений  в городском округе Самара», «О состоянии и 

функционировании объектов культурного назначения в городском округе 

Самара», «О планах по восстановлению, реконструкции и строительству 

учреждений культуры на территории городского округа Самара», «Об 

организации библиотечного обслуживания населения городского округа  

Самара»  и  «О квотировании рабочих мест для инвалидов в городском 

округе Самара». 



На данном заседании рассмотрены вопросы, по итогам которых 

комитетом принято решение рекомендовать Администрации городского 

округа Самара и предоставить в Думу городского округа Самара. В рамках 

рассмотрения вопроса «Об оказании поддержки социально-ориентированным 

некоммерческим организациям на территории городского округа Самара»: 

- разработать и представить в срок до 01.12.2011 года Положение о 

рабочей группе по включению некоммерческих организаций в реестр 

социально-ориентированных некоммерческих организаций с участием 

депутатов Думы городского округа Самара, Общественного совета и 

общественного молодежного парламента при Думе городского округа 

Самара и представителей Администрации городского округа Самара; 

- в срок до 01.02.2012 года представить проект решения Думы 

городского округа Самара о порядке формирования, ведения, опубликования 

перечня муниципального имущества, свободного от прав третьих лиц (за 

исключением имущественных прав некоммерческих организаций), которое 

может быть использовано только в целях предоставления его во владение и 

(или) в пользование на долгосрочной основе (в том числе по льготным 

ставкам арендной платы) социально ориентированным некоммерческим 

организациям; 

- в срок до 01.02.2012 года представить проект решения Думы 

городского округа Самара о порядке и условии предоставления во владении 

и (или) в пользование муниципального имущества свободного от прав 

третьих лиц (за исключением имущественных прав некоммерческих 

организаций); 

- в срок до 01.02.2012 года представить в Думу городского округа 

Самара порядок предоставления субсидий за счет средств бюджета 

городского округа Самара социально ориентированным некоммерческим 

организациям, осуществляющим свою деятельность на территории 

городского округа Самара.  

А также при рассмотрении вопроса «Об итогах проведения 

инвентаризации спортивных сооружений в городском округе Самара»: 

- разработать в срок до 1 марта 2012 года  план мероприятий по 

передаче в муниципальную собственность бесхозных спортивных 

сооружений; 

- разработать и представить в срок до 1 марта 2012 года план 

мероприятий и график проведения работ по восстановлению или ремонту 

спортивных площадок, расположенных на территории городского округа 

Самара; 

- разработать и представить в Думу городского округа Самара в срок до 

1 апреля 2012 года единую базу данных спортивных сооружений, 

сформированную по итогам проверки спортивных объектов независимыми 

экспертами. 

На  заседании заслушана и принята к сведению информация об 

исполнении Постановлений комитета по социальному развитию, культуре, 

молодежной политике, туризму, физической культуре и спорту. 



13.10.2011г. 

Заседание Комитета по развитию городской инфраструктуры и ЖКХ 

  

Присутствовали члены комитета: Скобеев Н.Л., Попова В.В., Иванов В.И., 

Богданов С.В., Халиуллов М.М. 

Присутствовали депутаты Думы: Митрянин Н.Н., Гусев А.А, Гришин В.Н. 

На заседании Комитета рассматривалось 8 вопросов. 

С информацией «О ходе работ по капитальному ремонту жилищного 

фонда за счет средств  бюджета городского округа Самара» присутствующих 

ознакомил руководитель Департамента ЖКХ Тимошин В.Н.. Представленная 

информация принята депутатами к сведению. При обсуждении данного 

вопроса депутатами приняты рекомендации.  

С информацией «О создании муниципального фонда содействия 

реформированию жилищно-коммунального хозяйства» выступил 

руководитель Департамента ЖКХ Тимошин В.Н. В ходе обсуждения 

депутатами принято решение вернуться к рассмотрению данного вопроса  в 1 

квартале 2012года. 

Депутатами заслушана и принята к сведению информация с учетом 

выполнения рекомендаций  «О комплексном благоустройстве дворовых 

территорий городского округа Самара» С докладом выступил  заместитель 

руководителя Департамента благоустройства и экологии Сапрыкин И.О.  

«О закреплении за управляющими организациями детских, игровых и 

спортивных площадок, расположенных на внутриквартальных территориях»  

присутствующих ознакомили руководитель Департамента ЖКХ Тимошин 

В.Н. и руководитель Департамента управления имуществом Черепанов С. И.  

Депутаты информацию приняли к сведению и рекомендовали 

Администрации городского округа в срок до 1 июля 2012г. провести 

инвентаризацию всех детских (игровых)  площадок, расположенных на 

внутриквартальных территориях, для дальнейшей передачи их в 

муниципальную собственность.  

С информацией «О мерах по погашению имеющихся задолженностей 

перед организациями-перевозчиками за вывоз бытовых отходов» 

присутствующих ознакомили представитель Департамента ЖКХ Тимошин 

В.Н.  и представитель Департамента благоустройства и экологии Христов А. 

С.  Депутатами принято решение вернуться к рассмотрению данного вопроса 

в 1 квартале 2012года с приглашением на заседание комитета  

представителей управляющих компаний и организаций – перевозчиков 

твердых бытовых отходов. 

Вопрос «О содержании павильонов ожидания транспорта в городском 

округе Самара» перенесен на очередное заседание комитета ЖКХ, в связи с 

отсутствием докладчика. 

По вопросу «О комплексном подходе к решению проблем по 

содержанию контейнерных площадок городского округа Самара в разрезе 

избирательных округов» информацию, представленную Администрацией 

городского округа Самара, Комитет принял к сведению. 



18.10.2011г. Выездное мероприятие комитета по образованию и науке 

 

На выездном мероприятии Комитета по образованию и науке Думы 

городского округа Самара 18 октября 2011г. присутствовали члены Комитета 

А.Н. Гриднев, А.П. Дегтев и депутат С.В. Богданов.  

Депутаты посетили школы №№ 23, 140,143 и детские сады № 3 и 126 

Куйбышевского района.  

Депутатами принято решение обсудить итоги выездного мероприятия 

на очередном заседании Комитета. 

 

 

18.10.2011г. 

Заседание комитета по обеспечению безопасности 

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию 

 

На заседании комитета рассматривалось семь вопросов. 

Присутствовали члены комитета: Сюсин В.А.,  Широчин В.А., Ягодкин 

В.К., Сачков А.Н.  

Присутствовали депутаты Думы: Дормидонтов В.В., Гришин В.Н. 
 

По итогам рассмотрения вопроса «О Плане мероприятий на 2012 год по 

сносу аварийных и сухостойных деревьев на территории МОУ городского 

округа Самара, с финансовым обоснованием затрат» Администрации 

городского округа Самара рекомендовано изыскать денежные средства в 

размере 26 млн. руб. на мероприятия по обеспечению безопасности 

пребывания детей на территории МОУ городского округа Самара в части 

сноса и спила аварийных и сухостойных деревьев в 2012 году. 

В ходе обсуждения вопроса «О техническом состоянии колодезных 

люков, установленных на городских и внутриквартальных дорогах 

городского округа Самара, и решении проблемы открытых колодезных 

люков» члены комитета приняли решение рекомендовать Администрации 

городского округа Самара предоставить в Думу городского округа Самара в 

срок до 15.11.2011 года информацию  о техническом состоянии колодезных 

люков, в том числе бесхозных, установленных на городских и 

внутриквартальных дорогах городского округа Самара.  

По итогам рассмотрения вопроса «О ходе работ по заключению 

договоров между собственниками помещений и специализированными 

организациями в части организации сбора и накопления отработанных 

ртутьсодержащих ламп на территории городского округа Самара» депутаты 

приняли решение перенести рассмотрение данного вопроса на очередное 

заседание комитета с приглашением представителей управляющих 

компаний.  

В ходе обсуждения вопроса «Об организации отдельного сбора, 

накопления, вывоза, утилизации и переработки бытовых отходов на 

территории городского округа Самара» члены комитета приняли решение 



вернуться к рассмотрению вопроса в декабре 2011 года по итогам проведения 

эксперимента в Железнодорожном и Октябрьском районах городского округа 

Самара по раздельному сбору отходов. 

Депутатами принята к  сведению информация  по вопросам: «Об 

обеспечении холодным водоснабжением домов городского округа Самара, 

отключенных от водоснабжения в аварийном порядке», «О размещении 

временных объектов потребительского рынка на территории городского 

округа Самара» и «Об исполнении Постановлений и протокольных 

поручений комитета». 

 

 

18.10.2011 года 

Заседание комитета по охране здоровья 

 

Присутствовали члены комитета: Е.В. Ширнина, Федосеева Л.С.,   

Аксенова Л.Н., Дегтев А.П., Широчин В.А., Мастерков А.В. 

 

18 октября 2011 года состоялось заседание комитета по охране 

здоровья, на котором рассматривалось пять вопросов. 

По вопросу о мероприятиях, проводимых в городском округе Самара, 

по ранней диагностике, профилактике и  восстановительному лечению 

заболеваний опорно-двигательного аппарата у детей и подростков, депутаты 

заслушали доклад заместителя руководителя Департамента здравоохранения 

Администрации городского округа Самара Бровченко В.И. 

В ходе рассмотрения вопроса, члены комитета обсудили 

необходимость введения в эксплуатацию бассейна в детском отделении 

реабилитации ММУ ГП № 3, восстановления бассейна и проведения ремонта 

ортопедического отделения в ДГБ № 2.  

 Из представленной Администрацией информации по вопросу оказания 

высокотехнологичной помощи населению городского округа Самара, можно 

отметить, что данная помощь осуществляется в рамках национального 

проекта «Здоровье», за счет средств федерального и областного бюджетов. 

На территории городского округа Самара высокотехнологичную помощь 

оказывают 10 ММУ.  Также члены комитета отметили, что за последние 

годы сократились сроки ожидания оказания дорогостоящей помощи с 5-7 лет 

до 1-2 лет. 

 В рамках рассмотрения вопроса о совершенствовании 

информационного сопровождения медицинских организаций городского 

округа Самара, представителями  Городского медицинского информационно 

– аналитического центра озвучены суммы дополнительных денежных 

средств из бюджета городского округа Самара, необходимых для создания 

при Департаменте здравоохранения Муниципального Центра обработки 

статистической медицинской информации и внедрения централизованного 

информационного ресурса «Медицинская база данных городского округа 

Самара».  



 Информация по четвертому вопросу повестки заседания «О 

предоставлении платных медицинских услуг населению в муниципальных 

медицинских учреждениях городского округа Самара» принята членами 

комитета к сведению. 

Пятым пунктом повестки дня рассмотрена таблица исполнения 

Протокольных поручений и Постановлений, находящихся на контроле 

комитета. Депутаты  рассмотрели полученные ответы на запросы комитета 

по принятым ранее Постановлениям и Протокольным поручениям и приняли 

решение о продлении либо снятии с контроля данных вопросов.  

В целом, информацию по вопросу, комитет принял к сведению.  

 

 

20.10.2011г. 

Заседание комитета по местному самоуправлению 

 

На комитете присутствовали члены комитета: Михайлова Н.М. - 

председатель комитета, Кумановский А.А., Гусев А.А., Скобеев Н.Л., 

Дормидонтов В.В., Братчикова Т.К. Депутаты Думы: Митрянин Н.Н.  

На заседании комитета утвердили проекты решений Думы городского 

округа Самара «О внесении изменений в Положение «Об обеспечении 

доступа к информации о деятельности Думы городского округа Самара», 

утвержденное Решением Думы городского округа Самара от 17 ноября 2009 

года №826»; «О награждении Почетной грамотой Думы городского округа 

Самара» и «о награждении Почетным знаком Думы городского округа 

Самара». 

Вопрос «О Положении «О порядке принятия решения о реконструкции, 

модернизации, об изменении назначения или ликвидации объекта 

социальной инфраструктуры для детей, являющего муниципальной 

собственностью городского округа Самара» члены комитета решили снять с 

рассмотрения. 

 

20.10.2011г. 

Заседание комитета по вопросам строительства,  имущественным  

и  земельным отношениям 

 

На заседании комитета рассматривалось пять вопросов.  

Присутствовали  члены комитета: Алехин С.А.- председатель комитета, 

Халиуллов М.М., Попова В.В., Сурьянинов Д.Л., Митрянин Н.Н., 

Присутствовали депутаты Думы: Братчикова Т.К., Аксенова Л.Н. 

На заседании комитета рассмотрен вопрос  «О внесении изменений в 

Решение Думы городского округа Самара от 23 апреля 2009 года № 732 «Об 

утверждении Положения «О порядке предоставления земельных участков 

для строительства из земель, находящихся в муниципальной собственности 

городского округа Самара» комитетом рекомендовано включить данный 

вопрос в повестку очередного заседания Думы городского округа Самара. 



В соответствии с утвержденной повесткой рассматривался вопрос «О 

прогнозном плане приватизации муниципального имущества на 2012 год», 

по итогам которого решено направить Главе городского округа Самара 

письмо о не предоставлении в установленные сроки проекта прогнозного 

плана приватизации для рассмотрения на профильном комитете и внесения 

предложений по включению или исключению из него объектов 

муниципальной собственности, а также информации по утверждению 

прогнозного плана приватизации муниципального имущества городского 

округа   на 2012 год. 

При рассмотрении вопроса «О предоставлении в субаренду 

недвижимого имущества, находящегося в собственности городского округа 

Самара» и рекомендовано комитетом Администрации городского округа 

Самара в срок до 27.11.11года предоставить в Думу городского округа 

Самара информацию об использовании объектов муниципального имущества 

городского округа Самара, переданных в хозяйственное введение или аренду 

с последующей передачей их в субаренду. 

Вопросы: «О  приеме в муниципальную собственность объектов 

внешнего благоустройства и озеленения городского округа Самара» и «О 

деятельности рабочей группы по координации усилий органов местного 

самоуправления по ликвидации ветхих зданий на территории городского 

округа Самара» рассмотрены и приняты к сведению. 

Членами комитета заслушан вопрос «Об обращении депутата Думы 

городского округа Самара С.В.Богданова по вопросам застройки территории 

жилого района «Волгарь» и территории в границах улиц Белорусской и 

протоки Сухая Самарка в Куйбышевском районе городского округа Самара» 

и по результатам рассмотрения принято решение направить в 

Администрацию городского округа Самара запрос с просьбой предоставить в 

Думу городского округа Самара план застройки территории жилого района 

«Волгарь» и территории в границах улиц Белорусской и протоки Сухая 

Самарка в Куйбышевском районе городского округа Самара (с указанием  

заказчиков, источников финансирования, сроков исполнения работ).  

По итогам рассмотрения вопроса «О персональном составе 

Межведомственной рабочей группы по контролю за переселением граждан 

из ветхого и аварийного жилищного фонда в городском округе Самара» 

решили вынести вопрос на заседание Думы городского округа Самара. 

Депутатами, членами комитета, заслушана и принята к сведению 

информация об исполнении Постановлений и протокольных поручений 

Комитета. 

 

 

25.10.2011г. Заседание комитета по бюджету и налогам 
 

Присутствовали члены комитета:    Куцев М.П.,   Рогожников В.В.,  

Аксенова Л.Н., Братчикова Т.К., Митрянин Н.Н., Фетисов А.Б. 



Депутаты: Арсентьев С.Ю., Гришин В.Н., Кумановский А.А., Мастерков 

А.В., Попова В.В., Скобеев Н.Л., Сюсин В.А. 

На заседании комитета рассмотрен вопрос «О внесении изменений в 

Решение Думы городского округа Самара от 07 декабря 2010 года № 50 

«О бюджете городского округа Самара Самарской области на 2011 год». 

Необходимо отметить, что это уже 9 изменение бюджета в течение года. В 

целом, бюджет претерпевает существенные корректировки. Основные 

параметры бюджета вследствие внесения изменений изменятся следующим 

образом: доходы - увеличатся на 484 млн. 440,4 тыс. руб. за счет 

корректировки, как собственных доходов, так и безвозмездных поступлений, 

и составят 17 млрд. 218 млн. 509,5 тыс.руб.; расходы – увеличатся на ту же 

сумму, что и доходы, и в итоге составят 19 млрд. 698 млн.189,9 тыс.руб.; 

дефицит останется без изменений и составит 2млрд. 479млн. 680,4 тыс. руб. 

По итогам рассмотрения данного вопроса принято решение 

рекомендовать Думе городского округа Самара утвердить представленный 

проект решения. 

Комитетом рассмотрен вопрос «О дополнительном основании 

признания безнадежными к взысканию недоимки по местным налогам, 

задолженности по пеням и штрафам по этим налогам». С учетом 

предложения УФНС России по Самарской области предлагается установить, 

что дополнительным основанием признания безнадежными к взысканию 

недоимки по местным налогам, задолженности по пеням и штрафам по этим 

налогам является задолженность отдельных налогоплательщиков по 

отмененным местным налогам, в отношении которой истек срок взыскания, 

установленный законодательством Российской Федерации. По итогам 

рассмотрения вопроса представленный проект решения Думы рекомендован 

к утверждению на очередном заседании Думы городского округа Самара. 

На заседании комитета депутаты заслушали и приняли к сведению 

информацию о плане мероприятий по привлечению средств бюджета 

Самарской области на финансирование объектов капитального строительства 

и мероприятий по развитию и социальной модернизации городского округа 

Самара на 2012-2014 годы и о фактических результатах 2011 года. Согласно 

подготовленным обращениям общая потребность в средствах бюджета 

Самарской области на 2012-2014 годы составила 40,1 млрд. руб., из которых 

2012 г. – 15,7 млрд. руб.; 2013 г. – 12,5 млрд. руб.; 2014 г. – 11,9 млрд. руб. В 

настоящее время по данному направлению проводится работа на уровне 

профильных министерств. 

Также на заседании заслушана и принята к сведению информация о 

сумме и структуре кредиторской задолженности городского округа Самара и 

о мерах по увеличению поступлений в бюджет городского округа Самара 

платежей за негативное воздействие на окружающую среду в 2011 году. 

Комитетом рассмотрен вопрос «Об исполнении протокольных 

поручений комитета». Представленные протокольные поручения сняты с 

контроля вследствие предоставления исчерпывающей информации по ним. 

 



31.10.2011г. 

Совместное заседание секций  Общественного совета при Думе 

городского округа Самара: по развитию городского округа Самара; по 

коммуникациям и информационной политике и комиссии по развитию 

городской инфраструктуры и жилищно – коммунальному хозяйству 

Общественного молодежного парламента 

 

31 октября состоялось совместное заседание секций  Общественного 

совета при Думе городского округа Самара: по развитию городского округа 

Самара; по коммуникациям и информационной политике и комиссии по 

развитию городской инфраструктуры и жилищно – коммунальному 

хозяйству Общественного молодежного парламента. Темой мероприятия 

стало вопрос о привлечении широкого круга общественности к 

благоустройству территорий городского округа Самара и охране 

общественного порядка. 

Очень  бурно обсуждалась идея по внедрению раздельного сбора 

мусора. Такой метод утилизации отходов на Западе стал нормой жизни уже 

несколько лет назад. У нас же это находиться на стадии экспериментов.  По 

мнению председателя комиссии по развитию городской инфраструктуры и 

ЖКХ Общественного молодежного парламента, Самаре скорее нужно 

перенимать опыт зарубежья, и предложил  разработать структуру кластера 

мусоропереработки для муниципалитета на примере городского округа 

Самара и предоставить  в Думу городского округа Самара в срок до 

01.12.2011года. 
 

Еще одним вопросом, вызвавшим большую дискуссию, стало 

привлечение общественности к борьбе с преступностью. Участники 

мероприятия сошлись на том, что в городе можно создать нечто наподобие 

дружин. 

Итогом заседание стало предложение членов  Общественного совета и 

Общественного молодежного парламента предоставить в Думу городского 

округа Самара предложения в проект бюджета на 2012 год и плановый 

период 2013 и 2014 годов в срок до 09.11.2011года. 

 

 

27.10.2011г.  

16-ое заседание Думы городского округа Самара 


